



Les garçons champions de hand-ball!

publié le 14/01/2011

Les élèves de Thénézay se sont encore une fois démarqués ce mercredi 5 janvier, et ont commencé cette nouvelle année sur les chapeaux de roue !

Les minimes garçons se sont en effet imposés haut la main en hand-ball contre les équipes de Parthenay, qui n'ont jamais vu le jour face à une équipe soudée, technique et physique ! Grâce à leur belle victoire, les garçons devraient se qualifier sans souci pour le championnat départemental, qui se déroulera à Niort.

Les benjamins n'ont quant à eux pas démerité en basket, face à des spécialistes de l'activité, et ont montré qu'avec de l'application et de la solidarité, tout est possible !

Dans une autre salle, ce sont les benjamines et les minimes filles qui ont largement dominé le championnat de foot en salle, tant en nombre qu'en qualité !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.